
 

いざ出発！修学旅行 

 いよいよ明日から修学旅行です。２年生は中学生の時にコロナのために行先が全員変更になりました。本

来ならば東京方面等に行く予定が、殆どは県内の１泊か日帰り旅行となりました。今考えてもコロナが憎いで

す。高校に目を向けるとコロナ禍では中止をした学校が多く、他には米商のように行先を関西から北陸方面に

してバスによる移動で実施した学校などがあります。そして昨年から関西方面に行先を戻して実施しています。

今回は５類に下がっての修学旅行です。マスクの着用も個人の判断です。修学旅行は自然と笑顔がもれま

す。２年生の沢山の笑顔が見れる修学旅行になることを祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

                        ↑昨年の修学旅行より 

税の作文コンクール 

 米沢税務署長賞 安部ひなた・鈴木 優亜  米沢法人会会長賞 本田 愛良 

 本校では毎年１年生のビジネス基礎の授業の一環で「税の作文コンクール」に応募しています。今年も１年

生が応募し上記の３名が表彰を受けます。おめでとうございました！ 
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どすコイ山形 12月 6日（水）放送 

 TUY の人気番組である「どすコイ山形」から取材を受けました。今

回は商業研究部とホッケー部が主な内容となるようです。その番組

の案内役である「勝手にオネーサン」はかなり有名人だったんです

ね。オネーサンがＳＮＳでやっている「山形弁講座」は見ていました。

「今から山形弁おしゃでけっから、ちょどして聞いでおげよ」（今から

山形弁を教えて差し上げるので、静粛にお聞きください）で始まる山

形弁がとても面白いんです。それで、私はＳＮＳの人かと思っていた

のですが、テレビでも人気の人だとは知りませんでした（笑）。さらに

隣にいたお姉さんに「あなたは何してる人ですか」と訊いたら「アナウンサーです」って大塚アナが言いました。

本当に失礼な事を申し上げてしまいました。ゴメンなさい。 

 まとめますと１２月６日（水）20 時からの「どすコイ山形」において米商の事が放送されます。また、その前後あ

たりの日程でＹＴＳの「ふるさとＣＭ大賞」にも米商生が出演予定となっています。こちらは放送日が決まりましたら

連絡いたします。 

３年生の芋煮会 

 ３年間で最初で最後の芋煮会が行われました。例年ですと米商では

芋煮会をする学年やクラスが多いのですがコロナ禍のために出来なか

ったのです。河川敷ではなく調理室での芋煮作りとなりましたが、皆んな

楽しそうでした。食べる場所はそれぞれの班で決めていたようですが、中

庭のベンチを使ってくれた班がありました。昨年から中庭改造計画でベン

チも置いています。このベンチは米沢養護学校の生徒さんが作ったもの

です。とてもステキなベンチで美味しそうに芋煮を食べていました！ 

赤ブレとスカートで作ったクリスマスリース 

 急に寒くなってきました。気が付けば街の中にはクリスマスムードが少しだ

け漂ってきました。家庭研究部では、米商女子制服の赤ブレとチェックの

スカートのハギレでクリスマスリースを作りました。これが、なかなかいい感

じに仕上がっています。作ってくれたクリスマスリースは事務室と校長室の

入り口に飾っています。是非見てください。そして、こっそりとクリスマスツリ

ーも飾りました。昨年のクリスマスが殆どのクラスがクリスマスパーティーを

行っていました。そこにはサンタクロースも登場！今年もサンタクロースは

現れるのでしょうか？お楽しみに！ 

米商スケッチ 

・野球部の一年生大会が終わりました。本校は米工との合同チームでブロック予選を勝ち上がり県大会に出

場しました。そしてスコアーボードの学校名のところに「米沢鶴城高校」と入れていただき戦ったようです。 

・ソフトテニス部の大会が行われました。現在、米沢工業高校の生徒も一人入っての合同チームとなっていま

す。先日行われた県大会で団体戦ベスト８となりました。凄いです！寒い中で少人数で頑張っている成果が

出ましたね。次の大会も期待しています。 

・２年生の修学旅行では米沢工業、南陽、置賜農業と日程が同じになっています。たぶん、京都での自主

研修や USJで会うことになります。置賜地区２年生の大移動となっています。 

・寒くなってきてもパン販売のアイスパンが途切れることはありません。売れ行きは落ちてきていますが、絶対にな

くならないアイスパン。不思議です。 


